



Hospital Fricke completa medidas de identificación para sus pacientes

SEGURIDAD. Establecimiento busca reducir riesgo de errores en los procesos asistenciales del establecimiento.

El hospital Gustavo Fricke de Viña del Mar completó la implementación de brazaletes de identificación para los pacientes ambulatorios del establecimiento con la incorporación de la unidad de Urgencia Infantil.

El propósito de esta medida es mejorar la seguridad de

los procesos asistenciales, minimizando de esta forma el riesgo de cometer errores derivados de una identificación incorrecta y favorecer el trato personalizado hacia sus usuarios.

Este brazaletes, que ya se implementó tanto en la Unidad de Emergencia Adulto como

en la Unidad de Emergencia Gineco Obstétrica, es la piedra angular de la seguridad del usuario, según comentó la matrona de la Unidad de Calidad y Seguridad del Paciente, Natalia Guerrero.

“La importancia de tener identificados a nuestros pacientes en las unidades de



LA URGENCIA INFANTIL FUE LA ÚLTIMA EN ADOPTAR EL SISTEMA.

emergencia tiene que ver también con la rapidez con que se hacen las atenciones, con la gravedad y complejidad que conlleva las atenciones de urgencia”, comentó la profesio-

nal, que además remarcó que “identificar a cada paciente con su nombre disminuye también los errores de diagnóstico”.

En tanto, la directora (s) del

establecimiento, Elizabeth Ibarra, indicó que le da “seguridad a los papás de que se le está administrando o dando la atención que corresponde a su hijo”.

El proceso comienza en la Unidad de Recaudación, donde el padre, madre o tutor del menor recibe la pulsera. Allí, debe verificar que los datos del paciente estén correctos, colocarlo de manera inmediata en la muñeca o tobillo del niño, niña o adolescente y asegurarse de que permanezca puesto durante toda la atención de salud que reciba durante su estadía en el hospital.

CS